

DIEU

Dieu l'incr  , l'immanent, l'infini, le hors du temps, la loi, le dharma qui s  pare l'ordre du chaos    tout instant, a eu beaucoup de noms tout au long de l'histoire de l'humanit  .

Il fut    l'aube de cette humanit  , le totem des tributs des cueilleurs, ses enfants na  fs au sein du paradis terrestre. Ignorant, ils v  n  raient la nature, les animaux, le ciel et la terre. Tout emmenant de Dieu, ils le v  n  raient en r  alit   sans le savoir.

Mais Lucifer, le plus beau des anges, jaloux de cet animal   trange qu'est l'Homme avec son libre-arbitre, apr  s s'  tre vu banni du ciel, fut condamn      vivre sur Terre, dans le monde mat  riel et en enfer. C'est lui qui poussa les Hommes vers la connaissance, la technologie ayant comme cons  quence leur urbanisation. Ainsi, les Hommes quitt  rent le jardin pour devenir des chasseurs et se mondialiser afin de vivre comme des dieux.

Dieu en fut contrari   et d  cida de condamner l'Homme au travail et    la souffrance. Il leur enleva d  finitivement leur   tat premier de na  fs cueilleurs et ils furent condamn  s    la conscience, de fait au doute et    la violence qui en d  coule.

Par la suite, Dieu vit que les Hommes   taient faibles et toujours sous l'influence de Lucifer, alors il   tudia les Hommes et s  lectionna le peuple le plus rebelle, le plus arrogant v  n  rant l'esprit du tonnerre vivant sur une montagne. Il dit    ce peuple : « Je t'ai choisi pour devenir le pr  tre du monde et guider les Hommes vers la sagesse. »

Si ce peuple s  r de lui-m  me et arrogant arrive    toucher la sagesse tous les Hommes devraient y arriver.

Dieu, l'incr  , est unique, mais ses   manations c  lestes ont de nombreux noms : Brama, Dagda, Zeus, Odin ou encore Shangdi. Dans les cycles des plans astraux les   mes, atmans migrent dans des mondes sup  rieurs ou inf  rieurs suivant la jauge de leur Karma. Parfois m  me, des   mes sont renvoy  es sur Terre afin d'accomplir des mitzvahs (bonnes actions) et am  liorer leur Karma.

Ces plans astraux peuvent   tre compar  s    des antichambres o   les   mes vivent suivant leur karma, dans le bien ou le mal. En attendant, soit leur int  gration dans le dharma, Dieu, si elles ont atteint l'  veil, soit    leur retour sur une nouvelle Terre apr  s l'apocalypse et la r  int  gration des   mes, dans de nouveaux corps jeunes et beaux.

Puis, les Hommes encore sous le coup de l'arrogance de Lucifer décidèrent de créer la capitale du monde avec la tour de Babel afin que par le contrôle des naissances et la technologie, ils deviennent des dieux.

Dieu dû de nouveau sortir de son shabbat et de sa méditation profonde. Il détruisit cette tour d'arrogance et dit aux Hommes : « Vous serez divisés et vous vivrez chacun dans vos Espaces de Paix avec vos langues respectives, vous n'êtes pas encore prêt à vivre unit. »

Alors les Hommes créèrent des nations. Les sociétés se complexifièrent et Dieu voyant l'agitation des Hommes et l'influence croissante de Lucifer, décida de s'incarner en chair en la personne de Jésus-Christ.

Jésus, comme avant lui, Bouddha, Mani, Abraham et encore Moïse fut envoyé sur Terre pour guider les Hommes vers la sagesse. Alors Dieu, dit à Israël : « Vous n'avez pas réussi votre mission, le monde ne tend pas vers la paix, continuez à prier, en attendant, je décide une nouvelle Alliance en Jésus et le peuple mondial. Il n'y aura plus de Juifs, de Grecs, ni d'esclaves, ni d'Hommes libres, plus d'hommes et plus de femmes, car vous tous, vous serez un, en Jésus. »

Il faut comprendre cela au sens de la Noosphère, c'est-à-dire, au niveau de l'atman, des âmes. Ces dernières sont un en Dieu, si bien évidemment elles ne s'égarèrent pas du bien en chosifiant le chaos, le désordre, le mal...

Le monde continua sa complexification, la France, fille de l'Église catholique devint chrétienne avec Clovis, puis le reste de l'Europe se convertit au fils du temps. Rome devint le Vatican, César devint le Pape, puis l'Église orthodoxe vit le jour suite à sa scission avec l'Église d'occident. Le Tsar se réclama être le véritable César et son église suivre la véritable tradition du Christ.

L'Europe connue bien des guerres, notamment les Guerres de religions, avec la dérive messianique du protestantisme, Lucifer ayant plus d'une corde à son arc de la discorde.

Dieu voyant que même Jésus n'arriva pas à rendre l'Homme bon, il décida de créer une nouvelle Alliance en Mohamed. Chaque nouvelle Alliance ne détruisant pas les anciennes, elles ne font qu'aider un peu plus les Hommes à se tourner vers Dieu. Si prier et étudier la Thora ne suffisent pas, si l'amour universel en Jésus ne fonctionne pas, et bien, Dieu choisit un guerrier afin d'unifier le monde dans le petit et le grand Jihad. Pour lui, l'Homme étant encore trop perturbé et adolescent, il lui faut une autorité pour le guider vers la sagesse.

Encore une fois, Lucifer fut le plus malin et divisa les Hommes avec le modernisme, il dit aux Hommes : « Dieu est mort, vous deviendrez vous-même des dieux grâce à

la technologie ! »

Ce fut l'invention du messianisme socialiste et l'idée de ne plus avoir besoin de Dieu en créant une nouvelle religion celle du modernisme, de la déconstruction et du transhumanisme.

Dieu fut encore déçu par les Hommes et dit : « Mes enfants n'arrivent pas à s'unir, ils se divisent sans cesse en vénérant des idoles. Ma première Alliance avec Israël ne créa pas les fruits attendus, ma seconde Alliance n'engendra pas la paix mondiale en l'amour de Jésus, ma troisième Alliance ne rependit pas sur la surface de la Terre, ma parole. »

« Alors si l'Homme souhaite par son libre-arbitre, le mal, que la guerre soit. Qu'il en soit ainsi et que l'Apocalypse arrive. En cela, j'ai commis une nouvelle Alliance avec la Russie et ses alliés afin de combattre le Diable matérialiste incarné en l'Occident. »

« Puisse alors enfin la paix régner sur Terre. »

Alors suivant la prophétie de la fin des temps, lorsque le Diable sera définitivement repoussé, hélas dans la destruction de notre Terre, Dieu créera une nouvelle Terre encore plus belle, peuplée de magnifiques animaux, vivant dans des forêts verdoyantes, traversées par des rivières lumineuses, se jetant dans les plus beaux des océans.

Les âmes n'ayant pas été détruites en enfer, dû à leur mauvais karma ou à l'opposé pas encore libérées du temps en se réintégrant dans le Dharma, seront renvoyées grâce à leur très haut niveau d'Éveil et de sagesse, dans ce nouveau monde avec des corps neufs jeunes et beaux.

Ces âmes seront alors de nouveau en grâce au paradis terrestre dans des corps robustes et sain de cueilleurs.

Ainsi, un nouveau cycle naîtra, dans l'espoir d'une amélioration de notre Noosphère collective, puisque nous ne faisons qu'un avec Dieu.

Paix sur la Voie lactée.

Novembre 2022,
un songe soufflé à mon oreille,
sans doute par la grâce un ange.
David MacCartney.
21/10/2022